



Superficie	<b>367 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83477337</b>
Prix	<b>4 950 000 €</b>

# Paris 7<sup>Eme</sup>

## Appartement à vendre (75007)

Situé dans un prestigieux immeuble d'angle aux très belles parties communes, appartement de réception et familial de 367m<sup>2</sup>. Il se compose côté jour, d'une vaste galerie d'entrée, d'une double réception, d'un salon en rotonde, d'une grande salle à manger, d'un bureau, d'une cuisine dînatoire meublée avec office et espace buanderie, de toilettes-invités. Dans la partie nuit, 5 chambres, 2 salles de bains, 2 salles de douche, un dressing, de très nombreux rangements et des toilettes indépendantes. Deux caves complètent ce bien. De très beaux volumes avec une hauteur sous plafond de 3.40m pour cet ...

*This 367 sqm family and reception apartment is in a prestigious corner building with beautiful common areas. On the day side, it comprises a spacious entrance gallery, a double reception room, a rotunda lounge, a big dining room, a study, a furnished eat-in kitchen with a pantry and a laundry area, and a guest toilet. The night area features 5 bedrooms, 2 bathrooms, 2 shower rooms, a walk-in closet, plenty of storage space and a separate toilet. This property is sold with two cellars. Very spacious, with 3.40-meter high ceilings, this apartment oozing with Parisian charm has kept its period ...*

## **BARNES BAC-VARENNE**

98, rue du Bac - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

